



FRAULAUTERN

Flächenbrand am Mühlenhang

Zu einem nächtlichen Flächenbrand musste die Feuerwehr Saarlouis am Wochenende ausrücken. In der Nacht zum Samstag brannte es am Fraulauterner Mühlenhang auf einer Fläche von 2000 Quadratmetern. Die 35 Einsatzkräfte mit fünf Fahrzeugen des Löschbezirks Ost vom Saarlouiser Steirersch konnten das Feuer jedoch löschen, bevor es sich auf größere Bereiche ausweiten konnte. Aufgrund der großen Trockenheit besteht derzeit nach wie vor große Flächen- und Waldbrandgefahr. Da sich die Flammen schnell ausbreiten können, sind auch Gebäude und Fahrzeuge in der Umgebung des Brandherdes stark gefährdet.

RUP/ FOTO: ROLF RUPPENTHAL